

Faire face, sans peur, au défi de la fraternité

Message de Monseigneur Eric Aumonier, évêque de Versailles pour les Yvelines

Versailles, le 30 septembre 2016

Voilà plusieurs mois déjà que notre pays voit arriver sur son sol quelques milliers d'hommes, de femmes et d'enfants chassés de leurs pays par la guerre, la pauvreté ou encore les persécutions.

Dans les Yvelines-mêmes, beaucoup a déjà été fait pour leur assurer un accueil fraternel, notamment au sein de la communauté catholique : à titre d'exemple, 39 paroisses sont impliquées dans l'accueil de familles de réfugiés -d'autres projets sont en cours. 100 foyers se sont proposés pour héberger à domicile des demandeurs d'asile dans le cadre du réseau jésuite Welcome.

La générosité de cette mobilisation me donne toute confiance dans notre capacité collective d'ouverture des cœurs. A la suite du Christ, nous saurons faire face, sans peur, au défi de fraternité qui est devant nous et qu'il nous faut regarder en face, au nom de l'Évangile.

+ Mgr Eric Aumonier,

